

# Jahresbericht 2017/18



## Veranstaltungen und Aktivitäten

- Mittwoch, 31. Mai 2017: Lesung und Diskussion mit Usama Al Shamani (Irak); Diese Veranstaltung fand im Rahmenprogramm von Afro-Pfingsten statt.
- Albanifest 2017: 30. Juni, 1./2. Juli; Kulturpodium Nord-Süd HelferInnenfest dazu: 2. Februar 2018
- Mittwoch, 22. November 2017: Lesung und Diskussion mit Kaouther Adimi (Algerien); Diese Lesung musste abgesagt werden wegen einer Preisverleihung

Der Vorstand (Vreni Lenggenhager, Christian Jossi, Christoph Schürch, Luiza Umbricht und neu Anita Perez) traf sich im Vereinsjahr zu 5 Sitzungen, zur Benutzerversammlung und zum Jahresabschlussessen (am 12. Januar 2018, zusammen mit den Revisoren und Irene des Claro Ladens).

Zum 2. Mal nach 2017, haben wir uns am 18. Januar 18 zu einer Benutzerversammlung (vormals Vielnutzertreffen) getroffen, um anstehende Probleme im Zusammenhang mit der Nutzung der Räume zu besprechen. Mit Centre David und den Kurdischen Frauen hat sich der Vorstand separat getroffen.

Gemeinsam mit anderen entwicklungspolitisch engagierten Kreisen im Raum Winterthur führt der Trägerverein des Nord-Süd-Hauses einen Veranstaltungskalender im Internet ([www.solinos.ch](http://www.solinos.ch); der Internet-Auftritt wird von Christoph Lenggenhager betreut).

Die Solidaritätsgruppen trafen sich unter der Federführung des Nord-Süd-Hauses (V. Lenggenhager) einmal am 12. März 18 zum Gedankenaustausch.

Wir sind nun auch Fördermitglied bei den Afro-Pfingsten, weil wir seit Jahren mit einer Veranstaltung partizipieren und uns dies günstiger kommt, als ein Inserat.

## Belegungen Nord Süd - Haus 2017

Asociacion latinoamericana	112
Frauenhaus	72
Centre de David	68
Kurdischer Verein	110
Strassensozialarbeit subita	15
Trägerverein NordSüd	10
Frauen für den Frieden	10
Claro-Laden	10
Amnesty International	10
Soli- Netz inkl. Arab. Kaffeetreff, Tandem und Creare	222
Diverse	13
<b>Total</b>	<b>652</b>

Belegungen **2011**: 338 / **2012**: 311/ **2013**: 342/ **2014**:360 **2015**: 372, **2016**: 487

## **Mitgliederzahlen (Stand März 2018):**

Einzelmitglieder: 159

Fördermitglieder: 16 (nicht alle haben den vollen Förderbeitrag bezahlt)

Kollektivmitglieder: 18

Dank geht an Vreni und Luiza, dass sie regelmässige Hausbesuche-/kontrollen machen, an Elisabeth Deña, die Reinigungskraft und das Claro-Ladenteam für das Schlüsselmanagement.

9.4.18/cs